

CORO LÓPEZ-IZQUIERDO

CORO LÓPEZ-IZQUIERDO

[Back to Calendar](#)

FECHA:

14 enero, 2014

[EXPOSICIONES](#)

[exposiciones](#) [galerías](#)

Coro López-Izquierdo inaugura en la galería Ansorena la exposición ‘**Arquitecturas**’. La artista madrileña vuelve con sus ya míticas fachadas figurativas. Unas fachadas que nos hablan dentro de un inmenso silencio.

Grafitis, huellas de color, vallas publicitarias, materiales oxidados, el elemento vegetal y la casi total ausencia de personas son una constante en los cuadros López-Izquierdo, que, pese a mantener el estilo que inició hace 25 años, no deja de sorprendernos con novedades en la técnica: papel de periódico como fondo de las obras, esculturas insertadas en los lienzos, collages...